
Stadt Dargun Dargun, den 15. September 2021
- Die Bürgervorsteherin-

Protokoll

zur Sitzung der Stadtvertretung am 14. September 2021

Beginn: 18:00 Uhr Ende des öffentl. Teils: , ; 18:50 Uhr Ort: Kornspeicher
Ende des nichtöffentl. Teils: 19:20 Uhr

Anwesend: - Frau Schwebke

- Herr Barß - Herr Fritzsche - Herr Kleist - Herr Westphal
-FrauPolchow -HerrKohnke -HerrGuse , -HerrPaal
-Herr Hübner -Herr Reiche - Herr Krüger ab 18:08 Uhr

es fehlten: - Herr Grahl • - Herr Knoche

als Gäste: - Herr Wellnitz, Bürgermeister,
- Frau Trost, Leiterin OSB
- Presse

Vor Eintritt in die Tagesordnung begrüßt die Bürgervorsteherin alle anwesenden Stadtvertreter, den
Bürgermeister, Mitarbeiter aus der Verwaltung und weitere Gäste.

Öffentlicher Teil

TOP 1 Regiilarien (Ordnungsmäßigkeit der Einladung und Beschlüsslähigkeit, Einwohnerfragestunde,
Änderungsanträge zur Tagesordnung, Feststellung Protokoll, Bericht Bürgermeister, Anfragen
Stadtvertreter)
Ördnüngsmäßigkeit der Einladung und Bföchlussföhigkeit . . ,

Frau Schwebke stellt fest, dass diU 'Einladung form- imd fristgerecht erfolgt ist. Weiterhin stellt sie bei
Anwesenheit von 11 von 14 Stadtvertretem die Beschlüssföhigkeit der Stadtvertretung fest.

Einwohnerfragestunde

Es werden keine Anfragen gestellt.

Feststellung Protokoll
Das Protokoll des öffentlichen Teils yom 29.06.2021 wird mit 8 Ja-Stirnmen,imd.,3 Enthaltungen bestätigt., ,

Bericht Bürgermeister ( -

Baumaßnahmen: '

• Brauereistraße - Bauabschnitt Anbindung B110 Höhe Tankstelle wird zum Ende des Monats fertig gestellt
■ Küstersteig in Levin — morgen am Mittwoch, 15.09.2021 wird mit den Bauarbeiten begonnen
• Lindenweg -^ Anträge sind alle gestellt, wenn eine Genehmi^g nach dem Straßen- und Wegegesetz bei uns
eingegangen ist, wird der Antrag auf einen vorzeitigen Baubeginn gestellt

• ländlicher Weg Nf. 1. - Förderantfag im Rahmen des Bodenordnungsverfahrens ist gestellt (Weg von der L20
zum ländlichen Weg Nr. 1; vom Gnmi^tück Fam. Neise zum Rinderstall Van Mark/Cammann)

• der Antrag auf die Förderung für unseren Begegnungsspielplatz ist gestellt . ,
■ der Förderantrag auf die Ausbaggerung des Darguner Kanals mit einer touristischen Aufwertung des Gdtodes
der Bootschuppenanlage ist auch gestellt

Corooasituation:

• Im Kontext einer Steigerung auch im umnittelbaren Umfeld ist die aktuelle Situation, in Dargun ist aktuell eine
Erkrankung registriert, noch relativ entspannt. Hoffen wir, dass wir so große Ausbrüche wie zum
Jahreswechsel imd im Frühjahr nicht wieder bekommen.



Richtlinie Mittel

Ortsteile:

•  in einer Rimde aus Ortsratsvorsitzenden und Vertretern der Verwaltung wurde die Richtlinie besprochen. Dort
wurden Vorschläge zur Änderung gemacht, diese durch mich eingearbeitet imd versandt. Wenn alle Ortsräte
schriftlich ihr ok geben, werde ich diese unterschreiben und dann kann danach verfahren werden.

Spenden:
• Flutopferhilfe: 1.2006 auf dem Konto und durch das Benefizkonzert noch einmal 1.264,50 €. Damit sind
2464,506 für diesen Zweck zusammengekommen. u : ?

• Hansetour Sonnenschein: 200,00 6 wurden gespendet und übergeben

Digitalpakt:
■ tmser Antrag auf vorzeitige Berücksichtigung im Förderprogramm ist bewilligt worden. Momentan wird
zusammengestellt, was an Technik zu beschaffen ist. Zudein können wir auch die Betreuung der Technik
fördern lassen. Durch die zusätzliche Hard- und Software ist ein größerer Arbeitsauftvand entstanden, der
durch den Mitarbeiter IT nicht abgedeckt werden kann. Es wird geprüft ob wir zusätzliche Leistungen
einkaufen oder eine Arbeitskraft einstellen.

Anfragen Stadtvertreter:
Frau Polchow wäre gem bei der Bauanlaufberatung Küstersteig dabei gewesen und bittet in Zukunft, dass sie
dazu eingeladen wird, wenn es um Baumaßnahmen in Zamekow geht.

Frau Schwebke fragt an, ob sich hinsichtlich der Stellenbesetzung im Bauamt etwas getan hat. Hierzu teilt der
Bürgermeister mit, dass am 16.09.2021 die Stelle von Frau Wegner besetzt wird (somit 3 Mitarbeiter im
Bauamt). Die neue Kollegin für Frau Wegner soll dann weitCT beschäftigt werden bis zum Ausscheiden von Frau
Trost. Somit erspart man sich eine erneute Ausschreibung einer Stelle im Bauamt." .

Zum Standort der Bewegungsspielplätze ist Frau Schwebke nicht ganz zu frieden. Sie fragt, ian, ob es noch
möglich ist einen anderen Standort zu finden. Der Bürgermeister führt aus, dass noch eine Chance besteht einen
anderen Standort zu finden, hier müsste dann aber eine Mehrheit sich i für diesen Standort aussprechen. Frau
Trost fügt dem hinzu, dass man den Bewegungsspielplatz jeder Zeit noch umsetzen kann,

Herr Guse hinterfingt die Stellen im Bauamt. Es wurde doch nur eine Stelle ausgeschrieben. Hierzu teilt Frau
Trost mit, dass Herr Hempel für Frau Korom eingestellt wurde und die befristete Stelle fllr Frau Wegner besetzt
wurde.

TOP 2 Beschluss-Nr. 33/21 - Zustimmung zur Wahl des WehrfOhrers der Ortsfeuerwehr Zarnekow
Herrn Rend Lepke 17159 Dargun OT Zarnekow, Levin 28

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die Beschlussvorlage rmd bittet um
Zustimmimg. ,

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 33/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stimmenthaltungen

TOP 3 Beschluss-Nr. 34/21 - Vereinbarung zum Schullastenausgleich 2021 mit der Stadt Neukaien

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die Beschlussvorlage.
Frau Schwebke teilt mit, dass unter Punkt 2 und 3 falsche Jahreszahlen stehen. Nach Ändemng wird der
Beschluss zur Abstimmung gebrächt.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 34/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stimmenthaltungen



TOP 4 Beschluss-Nr. 35/21 - Vorhabenbezogener B-Plan Nahversorgungszentrum Edeka-Baaß Am
Sportplatz/Diesterwegstraße der Stadt Dargun, Entwurf-und Ausiegungsbeschluss

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Paal, erläutert die Beschlussvorlage und bittet um Zustimmung.

Nach kurzer Diskussion wird die Beschlussvorlage zur Abstimmung gebracht.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 35/21: 12 Ja-Stimmen : 0 Nein-Stinunen 0 Stimmenthaltungen

TOP 5 Beschlus^Nr., 36/21 - Festlegungen Kapazitäten Realschule

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum BesChlüss-Nr. 36/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stinimenthältungen

TOP 6 Beschluss-Nr. 37/21 - Festlegungen Kapazitäten Grundschule

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die BekhlussVorl^e.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 37/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stirnmenthaltungeh

TOP 7 Beschluss-Nr. 38/21 - B-Plan Nr. 18 „ Ausbau „der Stadt Dargun Hier: Aufstellungsbeschluss

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Paal, erläutert die Beschlussvorlage und bittet um Zustimmung.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 38/21: 11 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 1 Stimmenthaltung

TOP 8 Beschluss-Nr. 41/21 - Außerplanmäßige Auszahlung „Erschließung Lindenweg"

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 41/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stunmenthaltungen

TOP 9 Beschluss-Nr. 42/21 - Öffentlich-rechtlicher Vertrag über die Bildung einer
Verwaltungsgemeinschaft zur Durchführung von Aufgaben der Kiz-Zulassung

Die Leiterin des Ordnungs- Sozial- und Bauamtes, Frau Trost, erläutert die Beschlussvorlage.

Abstimmungsergebnis zum Beschluss-Nr. 42/21: 12 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Stunmenthaltungen

TOP 10 Verschiedenes

Herr Krüger fragt an, ob es möglich ist in der Diesterwegstraße jeden zweiten Parkplatz zu sperren.
Frau Trost informiert, dass ein Antrag auf absolutes Halteverbot gestellt wurde.

Herr Guse möchte wissen, wie es mit dem B-Plan am Forsthof aussieht.
Frau Trost teilt mit, dass das Land bzw. der wirtschaftliche Betrieb des Landes das Baugebiet selbst erschließen
will. Dazu liegt ein Entwurf eines städtebaulichen Vertrages vor, der nach Abstimmung in den Ausschüssen
beraten wird. Soweit die Erschließung bzw. eine B-Planänderung dort beraten wurde, werden für die
Ausschüsse und für die Stadtvertretung dazu Vorlagen eingebracht.

Herr Guse hinterfiugt das Ratsinformationssystem und wie es mit den Tablets für die Stadtvertreter aussieht.
Der Bürgermeister weist nochmal auf die im Bericht des Bürgermeisters angesprochene Arbeitsüberlastung des
EDV-Mitarbeiters hin.



Frau Polchow erkundigt sich zum Stand ehemaliges Rathaus.
Der Bürgermeister kann hierzu nichts Neues mitteilen. Es ist keine Kommunikation mit dem Eigentümer
möglich. Herr Fred Niemann hat Kontakt zum Eigentümer, berichtet jedoch auch, dass eine Kommunikation
generell schwierig ist. Dies wird durch Herm Kleist bestätigt.

Frau Polchow fragt nach, ob sich die Kindereinrichtung zum Positiven entwickelt hat.
Frau Trost führt hierzu aus, dass das Personal bis auf 1 Stelle nicht verändert wurde. Eine Mitärbeiteriri hat das
Angebot des neuen Trägers nicht angenommen. Der Träger der Einrichtung hat der bisherigen Leiterin einen
befristeten Arbeitsvertrag angeboten um die Eignung für ihr Unternehmen zu testen. Dem Träger ,muss diese
Entscheidung selbst überlassen bleiben. Eltern imd Erzieher haben die Möglichkeit bei Problemen sich an den
Träger zu wenden.

Frau Schwebke möchte wissen, ob man mit der Begegmmgsstätte in Klein Methling weitergekommen ist.
Der Bürgermeister macht einen Vor-Ort-Termin mit Herm Fritzsche zur Klärung.

Befangenheit:

Es waren keine Stadtvertreter befangen.

Form der Abstimmxmg:
Alle Abstimmimgen waren offen.

Unterbrechung:

Es gab keine Unterbrechung.

Protokollant Stadtvertreter Bürgervorsteher


